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"Requer do Senhor Prefeito Municipal, 
através da Secretaria da Saúde, 
providências sobre a falta de atendimento 
Médico no EFS'.Il - Santa Rita". 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as): 

O Vereador abaixo firmado, membro efetivo desta 
colenda Casa das Leis após tramitação regimental, em conformidade 
com o que determina o regimento interno, requer do senhor Prefeito 
Municipal, providências sobre a falta de atendimento Médico no EFS II 
do Bairro Santa Rita. 

JUSTIFICATIVA -Justifica a presente matéria, devido 
a relatos dos usuários pela limitação no atendimento, podemos verificar 
que o atendimento médico na unidade está com problemas, à. 
enfermeira chefe precisa gerenciar isso junto aos pacientes e ainda 
estabelecer uma logística junto a sua equipe para dar conta da 
demanda. Hoje o atendimento Médico no ESF esta acontecendo de 15 
em 15 dias, causando um transtorno muito grande aquela comunidade 
que necessitam muito do referido atendimento. 

Desta forma solicitamos do Senhor Prefeito 
providências para sanar o referido problema. 

À apreciação dosNobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 
29 de Maio de 2018. 
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